

El "Tobón Uribe" será hospital y no hotel turístico advierten

—No nos explicamos de dónde pudo salir la versión de que el Hospital Universitario Pablo Tobón Uribe, compartiría su objetivo, que tiene que ser invariable, con la explotación anexa, en sus propias instalaciones para asistencia y hospitalización presuntamente acondicionadas, de un hotel de turismo.

La terminante anotación la hizo ayer el director general de esa institución, doctor Iván Darío Vélez Atehortúa, con el fin de aclarar las reiteradas publicaciones que se han hecho, en el sentido de que una gran parte de la estructura hospitalaria será acondicionada para hotel.

—Esto nos está causando algunos perjuicios, y es conveniente que los ciudadanos comprendan lo equivocado de aquellas informaciones— subrayó el médico director. Luego precisó:

—Actualmente tenemos en los cuartos para pensionados más de veinte enfermos; la consulta externa está prestando sus servicios en forma por demás eficiente, y en los pocos días de funcionamiento

del Hospital Pablo Tobón Uribe se han actualizado 950 historias de pacientes. Además, han sido realizadas, con admirable éxito, diez intervenciones de alta cirugía.

Dijo el doctor Vélez Atehortúa que en cumplimiento de los programas en marcha, que están siendo realizados rigurosamente, en diciembre estarán en servicio las 140 camas de la primera etapa en ejecución.

BUENAS FINANZAS

Expresó el director general del Hospital Universitario Pablo Tobón Uribe, que en este año el centro tiene debidamente asegurada su operación financiera, tanto por los recursos propios de que dispone, como por los auxilios oficia-

les y las pensiones de los pacientes usuarios de sus diferentes servicios.

—Con todo—dijo el doctor Vélez—, la semana anterior estuvimos conferenciando con el señor presidente y el ministro de salud, a fin de plantearles la necesidad de que nos apoyaran ante el Fondo Nacional Hospitalario, para que este organismo otorgue al "Pablo Tobón" un crédito hasta por 6'500.000.00 respaldados en apropiación presupuestal nacional para 1971.

—Con estos dineros tratamos de evitar una solución de continuidad en los programas en marcha, que como es sabido, las interrupciones siempre ocasionan serios trastornos. Dificultades que en el caso del

Hospital son mayores, por cuanto sería indispensable suspender obras, licenciar personal, liquidar prestaciones, etc. lo cual aspiramos evitar en estos momentos.

Explicó que los resultados de esta gestión se conocerán en breve, dado que la versión inexplicablemente surgida de la conversión del hospital en hotel, causó cierta mala atmósfera a los planes en marcha.

—De todas maneras, subrayó el doctor Iván Darío Vélez, el Hospital Pablo Tobón Uribe, será siempre eso: un hospital, y jamás un hotel de turismo, así se pierda el hermoso panorama que desde sus diferentes ángulos puede observarse.